

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 19. Dezember 2016

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu
informieren, haben wir nachfolgend für Sie die
Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom
19.12.2016 zusammengefasst.*

TOP 1

Bürgerfragestunde

In der Bürgerfragestunde stellte eine Abordnung der Schelmenzunft Heudorf die Neugestaltung des „Schelmenturms“ im Teilort Heudorf vor, wie sie derzeit in Planung ist. Es handelt sich um die ehemalige Trafostation der EnBW am Ortseingang von Heudorf aus Richtung Burgau (Eulengrubenweg).

Der Gemeinderat beschloss, die erheblichen auch finanziellen Eigenleistungen des Vereins mit einer einmaligen Beteiligung von ca. einem Drittel der geschätzten Gesamtkosten zu unterstützen. Festgestellt wurde ferner, dass die Unterhaltung des „Schelmenturms“ bei dem Verein bleibt.

TOP 2

Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 21. November 2016

Gegenstand der Beschlussbekanntgabe war die weitere Vorgehensweise was Möglichkeiten einer Flurneuordnung auf Markung Dürmentingen angeht, sowie der Erwerb von Grünflächen im Geltungsbereich des Bebauungsplans „Breite IV“ in Heudorf.

TOP 3

Vorberatung Haushaltsplan 2017

Der Gemeinderat befasste sich ausführlich mit dem Zahlenwerk, welches vom Kämmerer erarbeitet wurde. Dem Entwurf des Haushaltsplans 2017, nebst Investitionen im mittelfristigen Finanzplan 2017 – 2020, wurde beigetreten.

Die Beschlussfassung zur Haushaltssatzung mit dem Haushaltsplan 2017 wird in öffentlicher Sitzung am 16. Januar 2017 folgen.

TOP 4

Bausachen

Der Gemeinderat stellte das Einvernehmen zum Neubau eines Carports auf Flst. Nr. 526/18, Wiesenweg 2 in Heudorf her. Bauherr sind die Eheleute Jutta und Werner Rieber.

gez. Dietmar Holstein
Bürgermeister